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Ni e de r s c hr i f t  

über die 25. Sitzung des Ortsbeirates Diedesfeld 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Mittwoch, dem 15.11.2017, 20:00 Uhr, 

im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Diedesfeld 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Mitglieder 
Baßler, Sabine  
Ehmer, Klaus  
Grün, Karin  
Hoffmann, Margarete  
Jäger, Helmut  
Leithmann, Hans-Peter  
Rumsauer, Hermann  
Rumsauer, Janosch  
Schattat, Gabriele  
Titz, Ernst  
Wirsching, Ingrid  

Gäste 
Henigin, Patrick  

Verwaltung 
Schwäppler, Nicole  

Ortsvorsteher 
Henigin, Roland  
 

Entschuldigt: 
 
 

 
T AGESORD NUNG:  

 
1.  Veranstaltungskalender 2018  
  
2.  Vorbereitung Volkstrauertag  
  
3.  Weihnachtsmarkt  
  
4.  Mitteilungen und Anfragen  
  
 
 

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die 

ordnungsgemäße Einladung kann er dieses Mal nicht feststellen, da es bei Herrn Titz zur 

verspäteten Zustellung gekommen ist und bei Frau Hoffmann keine Einladung zugestellt 

wurde. 

 

Er begrüßt die anwesenden Vertreter der Vereine und teilt mit, dass die Presse ab 

Tagesordnungspunkt 3 anwesend sein wird. 
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TOP 1  

Veranstaltungskalender 2018 

 

 

 

Die vorliegenden Termine wurden vorgetragen, bei einem Termin bedarf es Rücksprache mit 

dem Veranstalter. Danach geht der Veranstaltungskalender in den Druck.  

 

TOP 2  

Vorbereitung Volkstrauertag 

 

 

 

Der Vorsitzende teilt den Ablauf des Volkstrauertages mit, dieser sieht wie folgt aus: 

Beginn 10:30 Uhr auf dem Friedhof 

 Vortrag Musikverein 

 Vortrag Kirchenchor 

 Ansprache von Herrn Cullmann (VdK) 

 Vortrag Kirchenchor 

 Kranzniederlegung 

 Vortrag Musikverein 

 

Der TuS, der Pfälzerwaldverein und der Gesangverein werden mit ihren Fahnen dabei 

stehen. 

 

Herr Henigin lädt hiermit auch gleich alle Ortsbeiräte zum Volkstrauertag ein. 

 

TOP 3  

Weihnachtsmarkt 

 

 

 

Herr Henigin teilt mit, dass am 21.11.2017 die Absperrbarken und Parkverbotsschilder beim 

Bauhof abgeholt werden müssen. Herr Jäger erklärt sich bereit zu helfen.  

 

Am 27.11.2017 soll der Weihnachtsbaum für die Ortsverwaltung geholt und aufgestellt 

werden. 

 

Am 28.11.2017 um 13:00 Uhr werden die Tannenbäume für den Weihnachtsmarkt im Wald 

geholt. 
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Der Vorsitzende übergibt das Wort an Patrick Henigin, der einen kurzen Einblick über den 

diesjährigen Weihnachtsmarkt gibt. 

 

Auf Grund der Sanierungsarbeiten an der Remigiusskirche findet der Weihnachtsmarkt in 

diesem Jahr in und an der Festhalle statt. 

 

Neu ist der Aufruf zum Schmücken eines Tannenbaumes vor der Festhalle. Die drei 

schönsten Weihnachtsbäume sollen prämiert werden. Dem Weihnachtsmarktflyer liegt ein 

Einleger bei, der darauf aufmerksam macht. 

 

Vor der Festhalle gibt es sieben Außenstände, innen sind zehn Stände vorgesehen. Auf 

Grund der diesjährigen Situation, wird die Kaffeestub mitten im Geschehen dabei sein 

können. Der Zauberer und die Bastelangebote finden im Raum des Gesangvereines statt, für 

die Überlassung der Räumlichkeiten bedankt sich Herr P. Henigin direkt bei dem 

Vorsitzenden des Gesangvereines Herrn Titz. 

 

Die Flucht- und Rettungswege wurden mit der Feuerwehr bereits besprochen. Die Pläne 

dafür liegen vor. 

 

Das Programm: 

Freitag, 1.12.2017  

 

18:00 Uhr  Eröffnung des Weihnachtmarktes unter Mitwirkung des Musikvereins  

   – Bühne Festhalle  

 

19:00 Uhr  Vortrag von „Querbeet“ – Venningen – Bühne Festhalle  

 

 

Samstag, 2.12.2017  

 

15:00 Uhr  Tag der offenen Tür des Musikvereins - Haus der Vereine/MVD  

 

17:00 Uhr  Adventseröffnungsgottesdienst - Dorfplatz  

 

18:30 Uhr  Zaubershow von „Magic Chris“ – Haus der Vereine/Gesangverein  
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Sonntag, 3.12.2017  

 

14:00 Uhr  Kaffeestube geöffnet  

 

15:00 Uhr  Vortrag der Kindertagesstätte St. Remigius  

 

15:30 Uhr  Bastelangebote für Kinder durch den Förderverein Grundschule und „Wir  

Diedesfelder“ - Haus der Vereine/Gesangsverein  

 

16:30 Uhr  Vorführung der Kindertanzschule/  

J. Wittmann – Bühne Festhalle  

 

17:30 Uhr  Vortrag Kirchenchor – Bühne Festhalle  

 

Das Weihnachtsrätsel führt Familie Wilfried und Ursel Schwarzweller zugunsten der 

Dorothea-Schwaab-Stiftung durch. 

 

Das Angebot: 

 Waffeln, Gulaschsuppe, Dampfnudeln, Crêpes, Pfälzer Bratwürste, Feuerwürste, 

Flammkuchen, Wildspezialitäten, Kaffee und Kuchen, Glühwein, Kakao, Tee  

 Geschenkartikel, Handarbeiten, Weihnachtsdeko, Honig, Bienenwachskerzen, Liköre, 

Essige, Öl, Senf, Kindermode, Fadenbilder, Krippenfiguren, Christbaumkugeln  

 Modellbahn USA Spur H0, Traktoren in Aktion, Buchausstellung, Weihnachtsrätsel, 

Tombola, Musik  

 

 

Mitwirkende: 

 „QuerBeet“ - Venningen  

 Brüder-Grimm-Schule  

 DJ Kuno  

 Familie Braun, Eisenacher und Kaiser  

 Familie Henigin und Freunde  

 Förderkreis Brüder-Grimm-Schule e.V.  

 Frau Brechtel und Freunde  

 Frau Dittus  

 Frau Feindel und Frau Kempel  

 Frau Kreuzer  
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 Familie Schwarzweller für die Dorothea-Schwaab-Stiftung  

 Herr Stortz  

 Herr Sturm  

 Kath. Frauengemeinschaft Diedesfeld  

 Katholische Bücherei  

 Kindertagesstätte St. Remigius  

 Kindertanzschule J. Wittmann  

 Kirchenchor St. Remigius  

 KJG  

 Krabbelgruppe Glühwürmchen  

 Magic Chris  

 „Mumpitz, liebevoll genähte Baby- und Kinderkleidung“  

 Musikverein 1953 Diedesfeld e.V.  

 Ortsverwaltung Diedesfeld und Freunde  

 „Wir Diedesfelder“ - VBH  

 Weingut Mantel  

 

 

Herr Patrick Henigin bittet noch um Mithilfe beim Auf- und Abbau der Stände. Am 25.11.2017 

ab 9:00 Uhr sollen die Stände aufgebaut werden, der Abbau ist für den 9.12.2017 ab 9:00 

Uhr geplant. Jeder ist herzlich willkommen. 

 

 

 

TOP 4  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

 

 Die nächste Ortsbeiratsitzung findet am 13.12.2017 um 20:00 Uhr statt.  

Zu diesem Termin liegt bereits eine Vorankündigung für folgende 

Tagesordnungspunkte vor: 

Fortschreibung des Flächennutzungsplanes zum Thema Windenergie  

a) Entscheidung über die während der frühzeitigen Beteiligung der Öffentlichkeit, der 

Behörden und sonstigen Träger öffentlicher Belange gem. § 3 Abs. 1 und § 4 Abs. 1 

BauGB abgegebenen Stellungnahmen 

b) Offenlage des Planentwurfs zur Beteiligung der Öffentlichkeit, der Behörden und 

sonstigen Träger öffentlicher Belange gem. § 3 Abs. 2 und § 4 Abs. 2 BauGB 
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Sobald der Ortsverwaltung Unterlagen diesbezüglich vorliegen, werden diese an den 

Ortsbeirat weitergeleitet. 

 

 Schaltkasten Inexio an der Ecke Zum Klausental/Weinstraße (Festhalle).  

Herr Henigin teilt mit, dass er mit Herrn Boltenhagen von der Tiefbauabteilung und 

der Firma Inexio einen Ortstermin hatte. Die Firma Inexio war an diesem Termin nicht 

anwesend. Herr Henigin macht Herrn Boltenhagen klar, dass der Kasten auf jedem 

Fall weg muss. Die Unfallgefahr ist viel zu groß. Es ist bekannt das die Umsetzung 

des Kasten ca. 10.000 € kosten würde. Für den Ortsbeirat ist dies aber nicht relevant 

wenn es um die Verhinderung eines Unfalls geht. 

Frau Hoffmann fragt nach, ob man den Vorgang irgendwie beschleunigen könnte? 

Frau Schattat informiert sich, ob hier nicht die Möglichkeit besteht, wenn keine 

Reaktion von Seiten der Fa. Inexio durch schriftliche Aufforderungen erreicht werden 

können, eigenständig die Versetzung des Verteilerkastens zu bewirken?  

Herr Henigin muss dies leider verneinen, da hier das nötige Fachwissen benötigt wird 

um den Kasten korrekt zu versetzten. Er wird sich auf jeden Fall weiterhin um die 

Umsetzung bemühen. 

 

 Frau Baßler erinnert an den defekten Zaun „Im Döppelter“ dieser wurde noch nicht 

repariert. 

 

 Herr Rumsauer ist verärgert darüber, dass er nach fast zwei Jahre noch immer kein 

Anschluss durch Inexio hat. Wie es vor zwei Jahren darum ging, welcher Anbieter 

innerhalb eines Jahres schnelleres Internet anbieten könnte, hätte Inexio durch seine 

Zusage, die Telekom aus dem Rennen geworfen, da die Telekom dies nicht zusagen 

konnte. Mittlerweile haben andere Ortsteile bereits schnelleres Internet durch die 

Telekom und Inexio teilt auf ihrer Website mit, dass eine Zuschaltung für Dezember 

2017 geplant wäre.  

 

 Frau Hoffmann berichtet darüber, dass durch die Baustelle in der Ursulastraße ein 

reinstes Verkehrschaos im Ölgässel entsteht. Für Sie ist es an manchen Tagen 

unmöglich zur Arbeit zu kommen, sie müsse dann durch den Wirtschaftsweg fahren 

um noch pünktlich am Arbeitsplatz anzukommen. Nach Rückfrage bei der 

Stadtverwaltung wurde Sie darauf hingewiesen, dass es eigentlich nicht gestattet ist 

über die Wirtschaftswege auszuweichen. Der Vorsitzende wird sich nochmals darum 

bemühen und klärt ab, ob in Ausnahmefällen nicht doch eine Ausfahrt über den 

Wirtschaftsweg möglich wäre. 
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Ende der Sitzung: 21:02 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzender Protokollführerin 

Roland Henigin Nicole Schwäppler 
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